

SAINT-MAXIMIN

Le trail de Saint-Maximin est en préparation pour le 24 septembre



L'équipe des débroussaillers. Photo SaintMax Trail

L'entretien des parcours du trail, qui aura lieu à Saint-Maximin le dimanche 24 septembre, a démarré.

L'association SaintMax Trail et son équipe de bénévoles se sont appliquées, dans une ambiance toujours conviviale, notamment à évacuer les plus gros arbres, « grâce à Gilles ainsi qu'à l'expertise de Jean-Marc, de notre partenaire Bouchet Paysage », a souligné le président Sylvain Munier. « Bertrand, Pierre, Manu et moi nous avons pris en main le débroussaillage ».

Dimanche, le parcours de 10 km a été validé par un groupe de testeurs, hommes et femmes. « Le parcours est maintenant parfait pour accueillir les traileurs qui souhaitent s'entraîner et repérer les lieux en vue du 24 septembre », a spécifié le président. « Il nous reste juste un peu de travail sur le SMT16 ».

Les inscriptions se font sur www.unautresport.com/evenement/2023-SaintMaxTrail